

[Miszelle]

Kleine Mitteilungen

Professor August Sach †. Am Sylvestertage des letzten Jahres ist in Lübeck der Senior der Schleswig-Holsteinischen Historiker, Professor Sach, sanft entschlafen. Mit ihm ist ein Forscher von großen Verdiensten von uns gegangen. Seine Arbeiten über das Herzogtum Schleswig und seine Heimatstadt Hadersleben werden immer einen ersten Platz unter den Geschichtswerken Schleswig-Holsteins einnehmen, wie seine "Geographie der Provinz Schleswig-Holstein" und seine bekannten Sammelwerke "Deutsches Leben in der Vergangenheit" und "Die deutsche Heimat" noch lange Zeit Freunde und eifrige Leser finden werden

1930/2 - 74

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.
© 2018. www.hghl.info

*